



Participa Sheinbaum en exequias a Ifigenia Martínez, “mujer excepcional”



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo asistió esta tarde a la funeraria donde se realizan las exequias de la maestra **Ifigenia Martínez**, a quien definió como “una mujer excepcional”.

A su arribo a la funeraria en la avenida Félix Cuevas, recordó: “tuvo una vida en donde fue la primera mujer en muchas cosas. Fue la primera directora de la facultad de Economía. Apoyó siempre al movimiento estudiantil en su momento. Después destaca su participación en la política, fue parte de la corriente democrática que sale con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo y que marca un rumbo en la historia, que es antecedente en la transformación”.

Recordó que en la elección presidencial votó por Ifigenia Martínez y los diputados federales de Morena la eligieron a su vez presidenta de la mesa directiva de la Cámara.

Aunque ya mayor en edad, expuso, la diputada Ifigenia Martínez tenía mucha ilusión de entregarle la banda presidencial. “Hasta siempre, Ifigenia”, agregó.

Dijo que al concluir su gira por Hidalgo decidió acudir a las exequias y “abrazar y saludar a la familia” ante “esta pérdida lamentable de nuestra compañera Ifigenia”.

[https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/06/politica/participa-sheinbaum-en-exequias-de-
ifigenia-martinez-201cmujer-excepcional201d-3479](https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/06/politica/participa-sheinbaum-en-exequias-de-ifigenia-martinez-201cmujer-excepcional201d-3479)